

## 【全般的考察】

- 全体的に前期に引き続き、高い数値結果と高評価となっています。「4 よくあてはまる」「3 だいたいあてはまる」の合計を肯定的意見とすると、学校の教育活動や教育環境については、前期と同じく、全ての項目で 94%を超える評価でした。今年度の取組に理解を得ていることに感謝申し上げます。更なる向上に向けて取り組んで参ります。

## 【「教育活動」考察】

- 「教育目標にそった教育（指導）がなされている。」「全体的に活気があり、明るく楽しい雰囲気である」は、肯定的評価が 100%であり、学校のテーマである「Smile & Challenge」など、子ども・保護者・教職員が目標を共有して取り組むことで、楽しく活気のある学校生活につながっていることをうれしく思います。
- 学力向上は、1月の学力調査の結果により、当該学年の内容が定着し、子どもの自信にもつながっていることがわかります。課題であった二極化も、学習指導体制の工夫など個に応じた指導を重点的に取り組んだことで、効果があがっています。
- 生徒指導やいじめについての対応は、今後も、早期発見、早期対応を第一に解決に至るまで、子どもに寄り添った指導に努めます。細かなことでも相談しやすい雰囲気づくりにさらに努めて参りますので、ご家庭でも気になることは、いつでもお気軽に相談してください。

## 【「教育環境・地域と共にある学校」考察】

- 今後も、安心安全な環境作りと学習効果や感性を高める掲示教育について進めて参ります。災害への対応も避難訓練の内容改善など、「もしも」に備えた教育に取り組んでいきます。
- ホームページでの発信を柱とした情報発信は、今後もさらなる活用を模索していきます。校務DXによる教職員の働き方改革、ペーパーレス化や情報端末を使っのアンケート集約など保護者の皆様のご理解とご協力のもと、さらに推進していきます。
- ふるさと教育を柱として、地域関係団体や育友会との連携をさらに進めていきます。

## 【「GIGA スクール構想・タブレットの活用について】

- タブレットを活用した家庭学習の方法については、これまでのご意見を元に改善を図りました。これから当たり前になってくる学習ツールとして活用法を研究して参ります。

## 【「児童の様子」考察】

- 「毎日元気に登校している」「楽しく安全に過ごしている」は、継続して高評価であり、嬉しく思います。
- 「子どもは、相手の立場や気持ちを考えた言動ができています。」が、数値的に下がりました。学校でも特に力を入れて指導していることでもありますので、家庭でも重ねて指導をお願いします。

## 【保護者・地域関係者の記述意見】

### （1）GIGA スクール構想・タブレットの活用について

- 4年生10歳の集いで生い立ちの発表。タブレットで各自スライドを作成したと聞い

て日常的にタブレットに触れて小学生でこのレベルまで使いこなせることに感謝しております。

- これからの時代には必要なスキルなので、今後も大いに利用してもらいたいと思います。
- 親たちよりも操作に慣れてすごいなと思います。ありがとうございます。
- 普段からタブレットを使っているので扱いに慣れていて、これからどんどん必要になってくると思うので、タブレットの積極的な活用は、とてもいい取り組みだと思います。
- 週末にタブレットを持ち帰って、勉強したらもっと学習力が上がるかもしれませんね。
- まだ一年生なので分からない
- 書くことで身につくことを忘れないように、子どもに伝えてほしいです。
- 宿題が終わってないことを理由に21時以降にタブレットを開き出すことがあります。21時までにパソコンを使う宿題を終わらせるとか工夫をすることを本人には伝えるのですが、結果、朝から起きられません。

#### 《記述意見に関する学校の考え方》

- ◎ タブレットの活用は、本校の学びや活動を広げる有効的な学習ツールとなっています。反面、情報モラルなど子どもたちが対面する課題を想定し、カリキュラムの策定など計画的に取り組んでいきます。
- 学習発表会等で、保護者の皆様に子どもたちの活用方法を知っていただくことは重要だと考えております。子どもたちのスキルの高さや学習方法の理解にもつながったと思います。
- 家庭でのタブレットやスマートフォン、ゲームなどの使用について課題があります。ご家庭での使用ルールの確認や管理をお願いします。

#### (2) 全般について

- いつも子供の様子をよくみていただきありがたく思っています。
- 子供は「今日はあんまり行きたくないな」と言う事もごく稀にありますが、それは生きていくうえで、当たり前な感情なので特に気にする事なく、学校へ向かわせています。何より、帰宅すると楽しそうに学校で起こった事や友達の話しなどをしてくれるので、こちらとしても安心して預けております。

また、タブレットを活用した取り組みで、まだ取り組まれてはいない様な事（長期休暇の1行日記など）で、面白い事がたくさんできると思いますので、今後の発展を願っ

ております。子供は卒業ですがまだ、4小に在籍できるご家庭が羨ましい限りです。

今後も大槻校長先生を筆頭に先生方のご活躍を応援しています。

- 校長先生を始め、四小の先生方は子どもや親の事をよく見て、少しの変化も見逃さず対応して下さるので本当に有り難く、親子で助かっています。安心して預ける事が出来ることに感謝の気持ちでいっぱいです。
- 卒業した上の子どもたちのことも気がけてくれ、気さくに話しかけてくださる先生方、いつもありがとうございます。保護者としてとても安心してお願いしています。
- 日頃よりお世話になっております。いつも温かい眼差しで熱心にご指導いただきありがとうございます。子ども達が安心した環境の中で日々楽しく学ぶことができるのも校長先生をはじめ、先生方のおかげだと心から感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございます。
- いつもお世話になっております。四小のホームページは、学校の様子など分かりやすく、いつも見るのが楽しみです。他の小学校の方からも、四小のホームページ凄い！いいね！と言われます。

また、欠席連絡なども携帯から出来るようになり、簡単に打ちこめるのですごくいいです！

- いつも子供たちの事を親身になって一緒に考えてくださり、感謝しています。ありがとうございます。
- いつも熱心な指導をありがとうございます。
- いつも温かく見守り、声をかけて下さってありがとうございます。
- メールでの配信が、とても助かってます。大雨の対応も、帰り道心配なので助かります。
- 学校全体でわかりやすく目標を掲げ、実践されていると思います。またその目標が教職員だけでなく、児童にも浸透しているところが素晴らしいと感じているところです。  
ただし、出来ている子はいいのですが、そこから漏れてしまう子のケアもより一層配慮していく必要があると感じています。(今も十分していただいています)我が子もまだまだお世話になりますので、よろしくお願いします。
- いつもありがとうございます。子どもはいつも楽しく登校してます。先生も親身に相談にのってくださり感謝しかありません。
- 校長先生をはじめとして先生方の明るくて元気な対応に学校の在り方、子供達に接する親としての悩みやちょっとした相談もしやすく学校と家庭との様子など共有でき

て安心して生活出来た事嬉しくおもいます。

- 横断歩道で車で止まって子どもを渡してあげると頭を下げてくれるのは感心します。これも学校・家庭の教育の賜物だと思います。
- お世話になっております。ホームページを拝見し、学校の様子がよくわかります。学力において全国の平均正答率を大きく上回ったことは、先生方がわかりやすい授業に努められ、学力の向上を図ってこられた結果だと思います。
- よく計画し、実行され、子どもたちもよく活動し、成果が上がっていると思います。今後ともよろしく願います。
- 花壇がよく手入れをされ、気持ちがいい。プランター然り、自然を慈しむ心が育ち将来に生きるものと思う。
- ひとりの子に教育費がかかりすぎ。それでもってそれほどこどもの健康被害がありすぎる。

#### 《記述意見に関する学校の考え方》

- ◎ これまで同様、子どもたち、教職員へのお礼や励ましなど、あたたかい言葉をたくさんいただき感謝申し上げます。これを励みにこれからも子どもたちが Smile いっぱいの学校生活となるように取り組んで参ります。
- 3学期から始めた欠席等連絡フォームは、教職員からも好評です。ご協力に感謝いたします。
- 大雨や暴風時の引き渡しは、保護者のご協力のもと、いつもスムーズに実施でき、子どもの命を守ることに繋がっています。急な対応にも関わらず好意的にご協力していただいていることに感謝いたします。
- 教材等や学習に係る費用は、必要性を十分に検討した上でお願いしておりますが、今後も負担軽減に取り組んで参ります。